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１ 選挙の投票率向上について 

 

（１）投票所再編などを総合的な見直しの際検討するとしているが、投票所の再編は検

討したのか。 

 

（２）身近な公民館を投票所として利用できれば、投票率向上に資すると思うが、公民

館を期日前移動投票所として利用できないか。 

 

（３）移動式の期日前投票所を設置することは、体制を整える等その対策は経費を含め

容易ではないと考えている、としている。期日前移動投票所に係る十分な予算措

置を講ずるべきだと思うが市長の考えはどうか。 

 

（４）直近の市長選挙、市議会議員選挙、衆議院議員選挙等いずれも 10 代、20 代の投

票率が極端に低い。高校での出前授業を行うと、８割以上が「選挙に必ず行く」

「できれば行く」と回答している。将来の有権者である子どもたちの政治、選挙

意識の醸成に向けた取組を推進していくことが重要だと考えている、としている

が、出前授業は行っているのか。 

 

（５）選挙での立会人に確保が厳しい、としている。立会人の公募は考えられないか。 

 

（６）商工会議所等と連携して、「選挙割」の協賛店を増やせないか。 

 

 

２ かのやデジタル地域振興券の発売について 

 

(１) かのやデジタル地域振興券の販売の目的は達成されたのかを示されたい。 

 

(２) 市民への周知は十分だったのか。 

 

(３) スマートフォンを使いこなせない高齢者等への対応は万全だったのか、反省点

と課題を述べられたい。 

 

(４) 購入者の一人当たりの購入額、年代別など、分析結果を示されたい。 

 

(５) Payどんアプリの登録者や、Payどん加盟店を対象にした理由を示されたい。 

 

(６) 物価高で多くの市民の皆さんが困窮している今こそ、紙のプレミアム商品券の

販売が必要と思われる。紙のプレミアム商品券の販売は考えているのか。市長の

考えを示されたい。 


